



# PGA通信



4月号

2023年4月発行

プログラミング  
アカデミー;

進級・入学おめでとうございます！新しいクラスはドキドキしますね。

皆様はお花見に行かれたでしょうか？今年の桜は例年より早く開花しましたね。  
桜の時期が過ぎても、ボタンやツツジなど、様々な春の花が楽しみです。

ゴールデンウィークはレッスンをお休みさせていただき、5月末・6月末に振替レッスンを行います。詳しくは教室カレンダーをご確認ください。

## プログラミング

3月21日にScratch検定を行いました！  
各級あわせて18名が受検しました。  
試験本番は、みなさん緊張した顔をされていましたが、トラブルなく試験が実施できました。  
受けられたみなさんが、今回のがんばりをもとに更なる飛躍ができるよう、努めて参ります。



## 知能教室

プレ教室、本科コースともに開講中です！  
白藤学園おおみやこども園でも、レッスンを行う予定です。

## 西大寺教室

西大寺駅近くで開校いたしました！  
プログラミング・サイエンスゲーツ・知能教室のレッスンを行っております。

## サイエンスゲーツ

4月のテーマ「食塩」

塩は人間に必要なもののひとつですが、取り過ぎには注意ですね。

初級から中級にかけて、食塩の様々な性質を発見しましょう！

初級コースでは、食塩水から塩を取り出したり、顕微鏡で塩の形を観察します。

中級コースでは、普通の水より食塩水の方が物を浮かせる力が大きいことなどを実験します。

## ロボット教室

4月のロボット紹介  
ベーシックコース「ケンドーロボ」

竹刀を振るロボットです。2回目のレッスンで、相手を検知して自動で振るように改造します。  
どうやったらさらに強いロボットになるのでしょうか？ぜひ考えてみてください！



また、3月に体験会を行い、新しくレッスンを受けるお友達が増えました！ぜひ仲良くしてください。